



TOUTES ET TOUS MOBILISÉ.ES LE 6 JUIN !!

Depuis le 19 janvier, le monde du travail est engagé dans une mobilisation inédite contre l'âge de départ à la retraite à 64 ans, contre les 43 ans de cotisation, contre la casse des régimes spéciaux.

La détermination des salariés du privé comme du public, des jeunes, des retraités reste intacte. Cette contre-réforme est toujours très majoritairement rejetée par la population qui exige l'abrogation de la loi.

Pendant ce temps, Macron et son gouvernement avec l'appui de la finance et du MEDEF manœuvrent et cherchent maintenant à rétablir le lien avec les organisations syndicales, celles-là mêmes qu'ils méprisent depuis des années et qu'ils ont constamment cherché à contourner.

Les réunions bilatérales organisées par la Première ministre avec cinq organisations syndicales ont confirmé la surdité du gouvernement et du président de la République sur notre revendication du retrait de cette contre-réforme violente, injuste et injustifiée.

Encore une fois, le gouvernement méprise les millions de manifestants qui défilent dans les rues depuis 5 mois. Encore une fois le gouvernement fait la sourde oreille. Encore une fois ce gouvernement méprise la colère sociale !

Le 6 juin 2023 – plus d'autre choix que l'amplification de la grève !

Évreux 14h00 Rond point de Cora

Gisors 10h00 Place de la Mairie

Pont-Audemer 10h00 Place de Verdun

**POUR L'ABROGATION DE LA CONTRE-RÉFORME !
POUR L'EMPLOI ET LES SALAIRES !**

Non à la retraite Macron ! NON à la retraite des morts!

TOUTES ET TOUS MOBILISÉ.ES LE 6 JUIN !!

Depuis le 19 janvier, le monde du travail est engagé dans une mobilisation inédite contre l'âge de départ à la retraite à 64 ans, contre les 43 ans de cotisation, contre la casse des régimes spéciaux.

La détermination des salariés du privé comme du public, des jeunes, des retraités reste intacte. Cette contre-réforme est toujours très majoritairement rejetée par la population qui exige l'abrogation de la loi.

Pendant ce temps, Macron et son gouvernement avec l'appui de la finance et du MEDEF manœuvrent et cherchent maintenant à rétablir le lien avec les organisations syndicales, celles-là mêmes qu'ils méprisent depuis des années et qu'ils ont constamment cherché à contourner.

Les réunions bilatérales organisées par la Première ministre avec cinq organisations syndicales ont confirmé la surdité du gouvernement et du président de la République sur notre revendication du retrait de cette contre-réforme violente, injuste et injustifiée.

Encore une fois, le gouvernement méprise les millions de manifestants qui défilent dans les rues depuis 4 mois. Encore une fois le gouvernement fait la sourde oreille. Encore une fois ce gouvernement méprise la colère sociale !

Le 6 juin 2023 – plus d'autre choix que l'amplification de la grève !

Évreux 14h00 Rond point de Cora

Gisors 10h00 Place de la Mairie

Pont-Audemer 10h00 Place de Verdun

**POUR L'ABROGATION DE LA CONTRE-RÉFORME !
POUR L'EMPLOI ET LES SALAIRES !**

Non à la retraite Macron ! NON à la retraite des morts!